
  

 

ACTIVITÉS ET ÉVÉNEMENTS  

 

 

  
 
 
 
 
 
 

LE DIMANCHE 14 AVRIL 
Lancement de deux livres remis au 14 avril 

L’aventurier Henry « Hank » Gallant de Nail Pond lancera ses deux livres « The Walk : Ten Million Steps Across Canada » et  
« The Walk 2: Five Million Steps Across Europe” au Musée acadien à Miscouche le dimanche 14 avril à 14 h. Tous sont invités à 
participer. 
 

LE MARDI 16 AVRIL 
Assemblée générale annuelle - Caisse populaire Provincial 

Joignez-vous à nous le mardi 16 avril 2024 à compter de 19 h au Rodd Charlottetown, 75 rue Kent, pour avoir la chance de 
GAGNER de beaux prix, dont un bon de voyage de 2 000 $ de Target Tours! Des rafraîchissements suivront la réunion.  
Nous demandons aux membres de s’inscrire à l’avance en remplissant le formulaire d’inscription en ligne avant le 8 avril au 
www.provincialcu.com 
 

LE JEUDI 18 AVRIL 
Bougeons ensemble à Off the Wallz – Petite enfance en santé 

Une activité familiale gratuite en français aura lieu le jeudi 18 avril de 17 h à 19 h à Off the Wallz à 50 Ashwood Ave, 

Summerside. Venez bouger et manger un morceau de pizza avec vos amis et familles. Ces activités sont organisées pour les 
familles avec des enfants de 0-6 ans et leurs frères et sœurs. Inscription requise avec colette.richard@capenfants.ca ou en 
appelant le bureau au 902-854-2123. Pour plus de renseignements, communiquer avec Annette Richard au Conseil scolaire-
communautaire Évangéline au 902-854-2166 ext. 1 ou avec Monique Arsenault au Centre acadien de Prince-Ouest au 902-882-
0475. 
 

LE MARDI 23 AVRIL 

Assemblée générale annuelle du Village musical acadien 
L'assemblée générale annuelle du Village musical acadien aura lieu le mardi 23 avril à 19 h au Village musical acadien. Un 
léger goûter sera servi. Vous êtes tous les bienvenus! 
 

Appel de nominations pour le prix La Petite Nyctale 
L’Association du Musée acadien de l’ÎPÉ invite le public à soumettre des candidatures pour son prix La Petite Nyctale. Ce prix est 
décerné annuellement pour reconnaître la contribution d’un individu, d’un organisme ou d’un groupe qui a oeuvré pour la cause 
de l’histoire et du patrimoine acadien de l’ÎPÉ au cours des cinq dernières années. Les candidats ne peuvent pas être membres 
du conseil de l’Association ou du Comité historique Soeur-Antoinette-DesRoches et les candidats ne peuvent pas se nommer 
eux-mêmes. Soumettez vos nominations avec une courte description au plus tard le lundi 15 avril 
à museeacadien@gmail.com ou 902-432-2880.  Le prix sera présenté lors de l’AGA de l’Association le mardi 4 juin.  
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SUNDAY, APRIL 14 
Launch of two books postponed to April 14th 

Adventurer Henry “Hank” Gallant of Nail Pond will launch his two books “The Walk: Ten Million Steps Across Canada” and  
“The Walk 2: Five Million Steps Across Europe” at the Acadian Museum in Miscouche on Sunday April 14th at 2 p.m.  
All are invited to attend. 
 

 TUESDAY, APRIL 16  
Annual General Meeting - Provincial Credit Union 

Join us Tuesday, April 16, 2024, at 7 p.m. at the Rodd Charlottetown, 75 Kent Street, for a chance to WIN great prizes including a 
$2,000 travel voucher from Target Tours! Refreshments will follow the meeting. We are asking members to pre-register by filling 
in the online registration form by April 8th at www.provincialcu.com 
 

Call for nominations for La Petite Nyctale award 
The Association du Musée acadien is inviting the public to submit candidates for its annual La Petite Nyctale award.  This award 
recognizes the contribution of an individual, an organization or a group that has worked in the last five years towards preserving 
Acadian history and heritage in PEI.  Candidates cannot be members of the Association’s board or members of the Sister 
Antoinette DesRoches Historical Committee, and candidates cannot nominate themselves.  Submit your nomination with a brief 
description of the candidate’s work by April 15th to museeacadien@gmail.com or 902-432-2880.  The award will be presented at 
the Association’s AGM which will be held on June 4th.  
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Abonnez-vous au Bulletin communautaire! bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Subscribe to the Évangéline Community Bulletin!  bulletin.comm@cscevangeline.ca 
Prochain bulletin : le 12 avril / Date limite : le 9 avril 
Next Bulletin: April 12 / Deadline: April 9 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour plus d’information/For more information: 902-854-2166/bulletin.comm@cscevangeline.ca 
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                Chasse aux œufs de Pâques communautaire 

                          Vous pouvez faire l’activité seul, en couple, entre amis ou en famille. 
 

          Egg hunt for family and friends 

        You can participate individually, as a couple, with friends or family... 
 

 
   
 

 

Indice Lieu Réponse 

Un lieu dans la région Évangéline où on fait beaucoup d’activités 
et où on apprend beaucoup de choses. On aime y aller pour voir 
nos ami(e)s. 

  

Ici, il fait souvent froid et on va manger de bons hamburgers.   

Un bon lieu où on peut aller faire de belles activités en groupe et même 
parfois on est chanceux et on peut coucher là. 

  

Des maisons très uniques et différentes   

Les amateurs de VTT vont se réchauffer ici.   

Un lieu historique très très vieux fait en briques de terre rouge de l’Île-
du-Prince-Édouard. 

  

Une plage provinciale où il fait beau aller jouer dans le sable   

La maison la plus décorée à l’Halloween   

Quand les touristes arrivent dans la région, ils viennent ici pour de 
l’information. 

  

On arrête ici pour acheter plusieurs articles - collation, quelque chose 
pour nos voitures, etc. 

  

Des personnes avec un grand cœur qui couchent, mangent et apprécient 
la visite vivent ici. 

  

Lieu où on peut honorer nos vétérans   

 

 

 
 

 

 

Clue Place Answer 

A place in the Evangeline region where we do a lot of activities and learn 
a lot of information. We like to go there to see our friends. 

  

A place where it’s often cold and where you can eat good hamburgers   

A good place where you can go and do great activities in a group and 
sometimes you are lucky and you can sleep there 

  

Very unique and different houses   

ATV enthusiasts will warm up here 
 

  

A very, very old historic site made of red bricks from Prince Edward 
Island. 

  

A provincial beach where you can play in the sand.   

The most decorated house on Hallowe’en   

When tourists arrive in the area, they come here for information.   

We stop here to purchase several things - snacks, something for our 
cars, etc. 

  

Here, people with a big heart sleep, eat and enjoy visitors   

A place where we can honour our Veterans   
 

 

Après avoir terminé la chasse aux oeufs de Pâques, svp, envoyer votre formulaire  
papier par photo à loisir@cscevangeline.ca ou à 902-439-3100 ou apporter 
le formulaire au bureau du CSCÉ à la Place du village à Wellington  
avant le mercredi 3 avril pour être éligibles à gagner des beaux prix! 

After completing the Easter Egg Hunt, please send your form by taking a picture to loisir@cscevangeline.ca or  
902-439-3100 or bring the form to the CSCÉ office at La Place du Village in Wellington, before Wednesday, April 3  
to be eligible to win great prizes! 

 

(Du vendredi 29 mars au lundi 1 avril) 

(Friday, March 29 to Monday, April 1) 


